

2025-04-02

Mega Marcha de Transportistas en CDMX: Bloqueos y cierres el 2 de Abril

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://newsweekespanol.com/2025/04/01/mega-marcha-cdmx-bloqueos-cierres-2-abril/>

El miércoles 2 de abril de 2025 se llevará a cabo una Mega Marcha de Transportistas que impactará las principales autopistas y vialidades de acceso a Ciudad de México. Automovilistas y ciudadanos deben anticipar su salida y planificar rutas alternativas. Esto tienes que saber sobre los horarios, bloqueos y afectaciones previstas para el día de mañana.

¿POR QUÉ SE REALIZARÁ ESTA MEGA MARCHA DE TRANSPORTISTAS?

La movilización, convocada por la Alianza de Autotransportistas, Comerciantes Metropolitanos A.C (ACME) y respaldada por la Unión de Transportistas, Comerciantes y Empresarios de la República Mexicana, busca exigir una mesa de diálogo con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez. Sus demandas incluyen denuncias de persecución por parte del presidente municipal de Tlalnepantla, Raciel Cruz Pérez, y la supuesta fabricación de delitos por parte de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

"El miércoles 2 de abril, no solo alzaremos la voz, demostraremos con hechos que estamos del lado correcto de la historia. Somos trabajadores, emprendedores y empresarios que día a día impulsamos la economía de nuestro país, mientras enfrentamos ataques injustos y persecución política", declararon los transportistas.

Por otro lado, el presidente municipal de Tlalnepantla argumentó que la agrupación ACME "atenta contra la ciudadanía" y busca apropiarse del espacio público mediante el comercio ambulante y el uso de grúas con fines de extorsión.

¿DÓNDE HABRÁ BLOQUEOS Y CIERRES EL 2 DE ABRIL?

Se espera que la Mega Marcha de Transportistas genere bloqueos y cierres en los siguientes puntos estratégicos:

Caseta México Querétaro (Tepotzotlán).

Caseta México Toluca (La Venta).

Caseta México Cuernavaca (Tlalpan).

Caseta México Puebla (Calzada Ignacio Zaragoza).

Círculo Exterior Mexiquense (Dirección AIFA).

Lechería Texcoco (Venta de Carpio).

Caseta Chamapa Lechería.

Desde estos puntos, los transportistas partirán con rumbo a Palacio Nacional en la CDMX, por lo que las principales vialidades de la capital podrían experimentar congestión vehicular severa durante el transcurso del día.

¿A QUÉ HORA INICIAN LOS BLOQUEOS Y MARCHAS?

Las organizaciones convocadas se reunirán en los puntos antes mencionados a partir de las 9:00 AM del miércoles 2 de abril de 2025. Desde esa hora se espera un impacto en las entradas y salidas de la CDMX, así como en las avenidas principales de la ciudad.

Si bien los organizadores no han indicado una hora de finalización, las afectaciones podrían extenderse por varias horas, por lo que se recomienda paciencia y planificación de rutas alternas.

RECOMENDACIONES PARA UN DÍA COMPLICADO EN CDMX

Sal con anticipación si necesitas desplazarte hacia o desde la CDMX.

Consulta rutas alternativas para evitar los bloqueos.

Mantente informado a través de las redes sociales y canales oficiales.

En caso de ser posible, opta por el transporte público o trabajo remoto.

La Mega Marcha de Transportistas podría generar una de las mayores afectaciones viales en lo que va del año. Sigue nuestras actualizaciones para conocer el estado del tráfico en tiempo real y evitar contratiempos. N